

La première journée de la nouvelle série de conversations Cuba-Etats-Unis est qualifiée de fructueuse.



Washington, 22 mai (RHC).- Les délégations de Cuba et des États-Unis qui participent à la nouvelle série de conversations visant à avancer sur la voie du rétablissement des relations diplomatiques entre les deux pays ont eu hier une journée de travail intense qui a duré à peu près 7 heures.

Yuri Gala Lopez, directeur des questions bilatérales de la direction générale des États-Unis du Ministère Cubain des Affaires Étrangères, a relevé que l'on a fait des progrès dans les négociations et a annoncé la reprise des dialogues aujourd'hui au Département d'État de Washington.

La délégation cubaine est conduite par Josefina Vidal, Directrice du Département États-Unis au Ministère des Affaires Étrangères. Celle des États-Unis est présidée par Roberta Jacobson, Secrétaire adjointe pour les questions hémisphériques.

D'importants médias étasuniens tels que The New York Times, Sun Sentinel, entre autres se sont faits l'écho de cette nouvelle ronde des pourparlers et des attentes créées sur ces résultats.

L'un des buts de cette ronde est de définir le processus pour l'ouverture d'ambassades et le règlement de la conduite de ses fonctionnaires, ce qui est stipulé dans la Convention de Vienne sur les Relations Diplomatiques et Consulaires.

Cuba a insisté sur l'importance du respect de la lettre de ces documents pour fonder sur des bases solides le rétablissement de liens diplomatiques interrompus il y a plus d'un demi-siècle

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/56875-la-premiere-journee-de-la-nouvelle-serie-de-conversations-cuba-etats-unis-est-qualifie-de-fructueuse>



Radio Habana Cuba